

4. Juli 2008 - Einweihung des Kinder- und Bürgerhauses Lauchhau-Lauchäcker



OB Dr. Schuster im Gespräch mit Peter Kungl und Jürgen und Katja Treiber vom Bürgerforum Lauchhau-Lauchäcker e.V.



In seiner Rede zur Einweihung des Kinder- und Bürgerhauses Lauchhau-Lauchäcker geht OB Dr. Schuster auf die außergewöhnliche Finanzierung von zusätzlichen 100 m² durch die Spendenaktion des Bürgerforums Lauchhau-Lauchäcker e.V. ein.



4. Juli 2008 - Einweihung des Kinder- und Bürgerhauses Lauchhau-Lauchäcker

BÜRGERFORUM

LAUCHHAU-LAUCHÄCKER e.V.

Meluner Strasse 12

70569 Stuttgart



Der Architekt des Kinder- und Bürgerhauses Lauchhau-Lauchäcker Sven Kohlhoff überreicht dem 1. Vorsitzenden des Bürgerforums Lauchhau-Lauchäcker e.V. Peter Kungl einen Scheck in der Höhe von 1000 € für das Bürgerhaus.



Peter Kungl weist in seiner Ansprache auf die wichtige Unterstützung der Spendenaktion durch OB Dr. Schuster hin. So sei das Entgegenkommen der Stadt, die zusätzlichen 100 m² Bürgerräume im Rohbauszustand zu erstellen und die Spendenmittel des Bürgerforums nur für den Ausbau und die Ausstattung dieser Räume einzusetzen, auf den Einfluss und das Wohlwollen des OB zurück zu führen.



OB Dr. Schuster bekundet seinen großen Respekt und seine Anerkennung für das Engagement der Mitglieder des Bürgerforums Lauchhau-Lauchäcker e.V.